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「ロータリーに輝きを」 

(ゲイリーC.K.ホァン会長) 
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                例 会 記 録(ロータリーデーⅡ)  

第１７４７回例会 

平成 26年 11月 26日(水)ＰＭ0：30 

よいとこ井波 

１．点 鐘  

２．ソング：それでこそロータリー 

３．会長の時間：ロータリーデーには、皆さんのご協力で

大成功でした。有難うございました。今後もこのよう

な活動を継続していければいいと思います。さらに、

第 2弾を提案します。今日は出席者が少ないので、2

テーブルを 1つにします。 

４．幹事報告(会長代理)：①12 月のロータリーレートは、

１＄＝112 円②2014-15 年度 RID2610 富山第 3 分

区・第 4分区合同都市連合会の案内：日時 2015年

2 月 15 日(日) 14 時、開会点鐘。会場は、砺波ロイ

ヤルホテル。基調講演は『北陸新幹線開業にともなう

ビジネスの明暗』と題して、講師は地域エコノミスト

の藻谷浩介氏。③例会の変更については、事務局に確

認の事。 

５．出席報告(齋藤委員長)：出席者 19名中 10名、52.64％。 

６．委員会報告：①親睦活動委員会(山本英介委員長)：秋

の家族旅行は 12/7〈日〉です。 

７．ニコニコＢＯＸ(SAA：本日 4名) 

坂井会長：先日のロータリーデーは、皆さんのご協力

で大成功でした。ありがとうございました。津

田さんから教えて頂いたことを今後の活動に生

かしていきたいと思います。 

河合会員：街路樹感謝祭の落ち葉ひろいに参加して頂

き、ありがとうございました。ロータリーデー

の所為か表れることを願います。 

小西会員：今日はこれから業務研修会でヘリオスにに

行きますので早退します。 

中島会員：所用のため早退します。 

 

本日の花：①ツバキ②ツル梅もどき 
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C.A.『ロータリーデーⅡ』 

担当：坂井会長(１階の喫茶店より、コーヒ

ーの差し入れ) 

坂井会長：一人づつ、感想をお願いします。 

河合会員：当日長い話しをしてしまった、と反省している。

二次会は、得永さん、Bさん、Kさん、Yさんと行ったが

Bさんは、８０％くらいで入会するのではないか。Yさん

は、ハードルが高い。Kさんは富山支店勤務なので当面難

しい。 

山本英介会員：ゲストの Sさん、Kさん、Yさんと行っ

た。Kさんをターゲットにして強力に入会を勧誘したい。

親戚の横山幹さん、お父様のお知り合いである小西さんと

もタッグを組んで対応したい。 

三谷会員：若い参加者が多く、よかった。Nさんの奥様と

は個人的に知り合いである。 

横山幹会員：津田先生とは旧知で、話が良かった。 

桧原会員：同じく津田先生の話がよかった。参加した Y

さんにも好評だった。  

 

齋藤彰会員：手探りの会合であり、初めての試みであった

が成功したのではないか。会員増強も大きな目的なので次

へ活かしていきたい。 

横山豊介会員：津田さんはすばらしい方ではあるがご高齢

なのでもう少し若い方でもよかったのではないか。 

坂井会長：ゲストが多く、玄関で出迎えるべきだった。こ

の事業を今後も続けていきたい。 

河合会員：ゲストの皆様には、今週中に御礼をしておくべ

きです。 

 


